
【感想】 

・今年度初めて要録を書くため不安だったかが、今回の

研修会を通して、分かりやすい書き方や読み手が読みや

すい書き方を心掛けていきたいと思った。課題や変容を

入れながらその子の良さや課題をまとめ、伝えていきた

い。 

・他園の要録を見せて頂く機会を設けて頂き、とても有

難く勉強になりました。小学校の先生からの意見や要

望も知る事ができ、とても重貴な時間となりました。 

・要録の書き方もですが、課題、手立て、変容とわかりや

すく説明していただき、具体的に何が必要なのか記入す

る上で、大事にしなければならない事が、よくわかりま

した。自園で、全体の研修で今回、教えていただいた事

を伝えて今後の要録の向上につなげていきたいと思い

ます。 

・他園の要録を目にする機会を作っていただき、ありが

とうございました。改めて、自分の要録の内容について

考えるきっかけになりそうです。子どもの育ちに、しっ

かりと目を向けていきたいと思います。 

 

研修のまとめ 

佐世保市幼児教育センター 

 

令和５年度  保幼小連携講座 要録に関する研修会                   

目 的 子どもの姿を分かりやすく記述することへの意識や記録技術の向上につなげる 

日時・場所 
令和５年１１月１４日（火） １５：００～１７：００ 

総合教育センター 中研修室１・２ 

対 象 乳幼児教育・保育施設等の職員 

演 題 幼児教育と小学校教育の接続を意識した要録の書き方 

内 容 講義 

講 師 長崎県こども未来課 幼児教育センター 課長補佐 高田敦 氏 

  

 

保育所 幼稚園 認定こども園 その他
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参加者（合計　80　名）


